

SABDATARA

Rutan Blora Gelar Kegiatan Pemeriksaan Kesehatan Massal untuk Pegawai dan Warga Binaan dalam Rangka Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60

Dheny Window - BLORA.SABDATARA.COM

Apr 19, 2024 - 13:29



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kanwil Kemenkumham Jateng melaksanakan kegiatan pemeriksaan dan pengobatan massal untuk pegawai dan warga binaan pemasyarakatan (WBP) sebagai bagian dari perayaan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60. Jumat, (19/04/2024).

Kegiatan ini merupakan wujud nyata serta komitmen untuk memastikan kesehatan dan kesejahteraan seluruh komponen di dalam Rutan Blora terjaga dengan baik. Karutan Blora, Budi Hardiono, menyambut baik kegiatan ini dan menjadikan momentum ini sebagai salahsatu bentuk kolaborasi dengan Dinas Kesehatan untuk mengupayakan terjaganya kondisi kesehatan di Rutan Blora.



Dalam kegiatan tersebut, 22 pegawai dan 36 warga binaan pemasyarakatan telah menjalani berbagai pemeriksaan kesehatan dan mendapatkan pengobatan sesuai dengan kebutuhan masing-masing. Karutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasinya kepada tim medis yang telah bekerja keras dalam menyelenggarakan kegiatan ini. Menurutnya, upaya ini sejalan dengan upaya peningkatan kualitas hidup di dalam Rutan Blora, yang pada akhirnya akan berdampak positif pada rehabilitasi dan reintegrasi sosial para narapidana.

Karutan Blora, Budi Hardiono, juga menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kami dalam mewujudkan tata kelola pemasyarakatan yang baik dan berbasis kemanusiaan. Ia berharap bahwa melalui pemeriksaan dan pengobatan massal ini, kondisi kesehatan pegawai dan warga binaan pemasyarakatan dapat terus dipantau dan ditingkatkan. Dengan demikian, proses rehabilitasi dan pembinaan di dalam Rutan Blora dapat berlangsung secara efektif dan berkelanjutan.



"Kesehatan merupakan sebuah aspek vital yang tentunya sangat mempengaruhi jalannya tugas yang Kami emban, sehingga aspek ini pula menjadi pertimbangan bagi Kami untuk berkolaborasi dengan Dinas Kesehatan serta menjadi rangkaian peringatan HBP ke 60." ujar Budi.

Selain itu, Karutan Blora juga mengajak semua pihak terkait untuk terus mendukung dan berpartisipasi aktif dalam upaya pemasyarakatan yang sehat dan berkelanjutan. Ia berharap kegiatan seperti ini dapat menjadi contoh yang baik bagi Rutan lainnya di seluruh Indonesia untuk lebih memperhatikan aspek kesehatan dalam pengelolaan pemasyarakatan. Melalui kolaborasi dan sinergi antarinstansi serta masyarakat, diharapkan kualitas hidup para narapidana dapat terus ditingkatkan dan pemulihan sosial dapat tercapai dengan lebih baik.



Di samping itu, Karutan Blora juga menegaskan pentingnya pencegahan penyakit dan promosi kesehatan di dalam lingkungan pemasyarakatan. Dengan melakukan pemeriksaan dan pengobatan massal secara berkala, kami berupaya untuk menjaga kondisi kesehatan seluruh warga binaan di Rutan Blora agar tetap optimal. Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi momentum untuk terus meningkatkan pelayanan kesehatan di dalam sistem pemasyarakatan guna mendukung upaya rehabilitasi dan reintegrasi sosial yang lebih baik.